

SELP

Matignon en Charente : Le Premier ministre reçoit SELP lors du dîner des entreprises



Le Premier ministre, Edouard Philippe, s'est rendu en Charente du 1er au 3 mai dernier, pour une réunion décentralisée de Matignon.

Accompagné de plusieurs ministres, le chef du gouvernement s'est rendu à Chasseneuil, Cognac et Angoulême.

Le 2 mai, un dîner a été organisé avec les principales entreprises de la région.

SELP a eu l'honneur d'être invité à la table du Premier ministre.

Matthieu Leclerc (Directeur Général Adjoint de SELP) a pu présenter notre entreprise et évoquer les challenges de notre activité, sur un marché compétitif et mondial.

Espérons que le Premier ministre puisse visiter nos usines lors d'une prochaine visite. L'invitation a été formulée !

SELP Communication
1 rue du Général Foy - 75008 Paris, France
contact@selp.fr
Tel : +33 1 42 81 48 02

SELP